

# Untersuchungsausschuss zur Stiftung Klima- und Umweltschutz MV befragt Sigmar Gabriel und Peter Altmaier

04.11.2025



Mitglieder des Untersuchungsausschusses © 53media

Der Untersuchungsausschuss zur Stiftung Klima- und Umweltschutz MV wird am kommenden Freitag, den 7. November 2025, in öffentlicher Sitzung die ehemaligen Bundesminister Sigmar Gabriel und Peter Altmaier befragen.

Sigmar Gabriel war von Dezember 2013 bis Januar 2017, also in der Phase der nach der Krim-Annexion zunächst auf Eis gelegten, aber ab 2015 wieder aufgenommenen Planungen für die damals sogenannten Stränge 3 und 4 der Nord Stream-Pipeline, Bundesminister für Wirtschaft und Energie. Von Januar 2017 bis März 2018 war Gabriel Bundesaußenminister.

Peter Altmaier war von Mai 2012 bis Dezember 2013 Bundesumweltminister. Ab Dezember 2013 war er Bundesminister für besondere Aufgaben und Chef des Bundeskanzleramts und damit einer

der engsten Mitarbeiter der damaligen Bundeskanzlerin. Von März 2018 bis Dezember 2021, also während des Baus der Pipeline Nord Stream 2 und der Gründung der Stiftung Klima- und Umweltschutz MV, war Altmaier Bundesminister für Wirtschaft und Energie.

Die öffentliche Sitzung des Untersuchungsausschusses findet am 7. November 2025 ab 09:00 Uhr im Sitzungssaal 479 des Landtages (Schloss Schwerin) statt.

Wer teilnehmen möchte, melde sich bitte telefonisch (0385 - 525 1661 oder -1662) oder per E-Mail ([pu3wp8mail@landtag-mv.de](mailto:pu3wp8mail@landtag-mv.de)) beim Ausschussekretariat an.